
CORRIERE HEGIONE	 Agosto 2008 

• Piero Mignini, coordinatore provinciale di Perugia, è ottimista "Prima i programmi,. poi i nomi"
 

"NeIPd non voleranno gli stracci"
 
''Il90per cento del quadro delle candidature ègià definito"
 
Lucia Baroncini -"Su questa questione c'è una con sciremo acostruirli credibili, con non è mica così semplice.

NUOVA fusione enorme. Le primarie sono divisi con i cittadini, penso che il - "Lo so che non è semplice, ma se . 
PERUGIA - Lui non va in vacan lo strumento che il Pd si dà per problema delle liste civiche non ci non la mettiamo così diventerà tut
za. Vigila, fa la sentinella nel deser individuare eo scegliere le proprie sarà". to enormemente più complicato". 
to ventilato della federazione di candidature. Poi, dove c'è l'accor In caso contrario? C'è chi dice che a ottobre vole
piazza della Repubblica. Ultimo do, si faranno con la coalizione. Le - "Aprire a quelle che nascono e ranno gli stracci...
 
piano, un continuo risuonar di
 primarie sono uno strumento fles che non sono connotate ideologi - "Ma perchè? La discussione sul
campane ePiero Mignini in mani sibile. Non possiamo imporlo a camente. Se si condivide un pro: le candidature c'è sempre stata. 
che di camicia. Il Pd del coordina tutti, ma dove ci sono le condizio gramma politico chiaro, perchè Da questo punto di vista non c'è 
tore .provinciale non chiude per ni cercheremo di farle con gli alle no?". nulla di nuovo e ora le primarie 
ferie. "Con tutte le cose che ci so ati". Alcuni democratici, come aiuteranno astemperare molte ten
no da fare". Non siete un po' troppo in ri l'onorevole Bocci, sostengono sioni. Dobbiamo seguire la logica 
C'è lo statuto da partorire. tardo su tutti i fronti, compre che il Pd umbro è un partito virtuosa che ho descritto. La scel
Che fine ha fatto? Ancora vi so quello dei programmi? autoreferenziale, senza più lo ta del candidato èl'ultimo dei pro
state dividendo nella commis- • - "Stiamo lavorando alacremente spirito delle primarie. blemi". 
sione di cui lei fa parte? nelle città e ci sono ancora dieci - "E' autoreferen- -------  Proviamo a com
- "Intorno al 20 agosto sarà pronta mesi di tempo. I programmi del ziale perchè parla	 porre il qua"Aprire alle listela prima bozza, su cui ragionerà Pd sono la prima cosa da mettere solo di candidatu	

~ 
dro.... . ,......l'esecutivo regionale, e a fine me a punto. Le città ci stanno già ra re. Invece dobbia ClVlCIN. - "Non faccio no

se quella definitiva. Poi la parteci gionando. Anche in questo caso il mo accantonare	 mi. Dico solo cheSe si condividepazione el'approvazione entro set meccanismo èsemplice: il Pdsce questa discussione per il 90 per cento 
tembre. I nodi da sciogliere non glie il programma e poi inizia gli e ragionare sulle unprogramma il quadro ègià defi

osono tanti. C'è quello dell'organiz Ccoordinatore Mignini è uno dei dirigenti di punta del Pd incontri con le altre forze politi candidature legate nito. 'lUtti coloro 
zazione territoriale". che. Se il progetto sarà condiviso e a cosa fare. Non è perchè no?" che hanno fatto il 
Come venirne a capo? dellO per cento, cioè la quota Le eccezioni hanno già la ban- sarà compatibile con i partiti che decisivo, anche se primo mandato 
- "L'opzione più probabile, per di deroga per le candidature dierina dei nomi e cognomi? tradizionalmente compongono la importante, chi sia il candidato, è con successo restano...". 
quanto mi riguarda, è la costruzio concessa dallo statuto nazio - "lo non sono appassionato alla nostra coalizione, ma non solo con decisivo il fatto che il candidato Aparte due o tre città... 
ne di un livello intermedio per nale? discussione sui nomi. Ritengo che loro, costruiremole alleanze. Quel vada nsu proposta del Pd per rea - "A parte alcune città su cui è 
politiche di area vasta, da costrui - "lo sono per valorizzare le carat se in un Comune, dopo dieci anni lo che non si può fare èimmagina lizzare questa cosa e quest'altra. necessario riflettere. Insomma, 
re nei territori con il consenso del teristiche delle varie regioni. Del di esperienza, ci sono alcuni che re di mettersi intorno ad un tavolo Se la discussione la impostiamo non è il caos, la situazione èabba

ole Unioni comunali". resto il Pd èanche un partito mol assicurano una forte capacità di a prescindere dai progetti e dai così, tutto sarà semplice. Per qUan stanza delineata".
 
Parliamo di federazioni? to federale. Intanto indicheremo il governo, popolarità e consenso programmi. nPd è pronto a con· to riguarda il rapporto con icittadi Non c'è nulla di scontato nelle
 
- "No, saranno ambiti territoriali meccanismo del limite dei due non capisco perchè vanno messi fròntarsi ovunque, ma avendo be ni, bisogna riconoscere che sono prossime amministrative. E'
 
fra le Unioni comunali e il livello mandati. E' necessario un notevo in discussione". __ ne in testa le sue idee echiedendo stati mesi difficili, le elezioni, la 'preoccupato?
 
provinciale. Un po' sul modello le ricambio, il gruppo dirigente Anche le primarie aspètrano--ne la condivisione. Perchè si formi costruzione del partito. Quel rap- -"n penso che la forza del Pd oggi
 
dei comprensori". c'è ed è molto diffuso, il partito è ancora il regolamento. La boz- una coalizione. i programmi devo porto (;he si è un po' sfiJaeciato. ailfÙI.,.6I·.....~-
Quanti ambiti? bene organizzato. Per quanto ri za c'è, ma pare non sia piaciu- no essere condivisi, ma non stra

o 

verrà presto rinsaldato". titi che lo hanno costituito.W•. ,.~
o 

- "Non possiamo pensare di frantu guarda le eccezioni, ritengo che la ta alla segretaria Maria Pia volti. Non più cinquecento pagine La segretaria Maria Pia Bru città non solo possiamo riconfer
mare il territorio umbro in dieci o politica debba avere la possibilità Bruscolotti. dove ci mettiamo tutto perchè non scolotti' e il vice Wladimiro mare il dato delle politiche, ma 
dodici aree, il numero va ristretto. di scegliere, altri - "Non è che non siamo d'accordo, ma dieci questio Boccali possibili candidati. andare oltre' se{a(;ciamo quel tipo 
Sceglieranno le Unioni comunali menti se affidiamo sia piaciuta, si ète- ni fondamentali sottoscritte da tut Che ne pensar di percorso e mettiamo a disposi"Non credoeiComuni che devono aderire. Ci tutto solo alle rego nuto a sottolineare ti, su cui prima discutere con i - "E' evidente edel tutto legittimo zione una classe dirigente capace, 
sono aree interessate, come il Tra le ingessiamo il di al terzo polo, che chi decide alla cittadini". che anche i massimi dirigenti del responsabile, popolare. Ciò non 
simeno, l'Orvietano, Foligno-Spo battito costringen fine è l'assemblea In Umbria si aggira uno spet partito possano essere in piena cor esclude che in alcune città possia
leto, Terni, zone dell'alta Um do la politica stes forze politiche regionale. La boz- tro, il ter.zopolo. Non è chiaro sa. Su Boccali candidato asindaco mo avere difficoltà. Basta prende
bria". sa ad abdicare al troppo za non determina a nessuno, neppure ai presun di Perugia la discussione viene da re il risultato politico che in alcu-
Funzioni, tempi? suo ruolo. Sono tutto, lascia spazio ti interessati, chi dovrà e po molto lontano. Penso sia un po' ne realtà è in grande equilibrio. 
-"n livello regionale deve costrui per alzare ilIO per frammentate" al dibattito. A me trà formarlo, però se ne parla nella natura delle cose. Comun Ad esempio aBastia, GualdoTadi
re gli indirizzi politici, quello pro cento emagari por sembra una buona con gusto. Lei ci crede? que, nel momento in cui verranno no. Intanto bisogna mettm in evi
vinciale attuare le scelte, i livelli tarlo al 20". base di partenza, anche se mi pare - "La situazione ètroppo frammen ufficializzate scelte di questo tipo denza la qualità del go'm'DOche le 
comunali e, dove ci saranno, quel Deroga alla deroga. Ma a livel risponda troppo pedissequamente tata perchè qualcuno riesca a co sarà garantita la massima traspa giunte di sinistra hanno garantito 
li comprensoriali dovranno legare lo nazionale lo consentiran al regolamento nazionale. lo sono struire un terzo polo...". renza". in tanti anni. Poi va costruito un 
queste al territorio. Entro l'anno no? per allargare le maglie della parte- E le liste civiche? pare che na Lei non si candida? progetto chiaro e condiviso con 

. faremo i comprensori, con sedi e -"Vedremo, discuteremo, ragione cipazione. Comunque, le primarie sceranno come funghi ... - "Per me il problema non si po- candidature chiare e condivise 
.coordinatori". remo. Del resto se pensiamo alle serviranno a scegliere le candida- -"n 'rischio', tra virgolette, di liste . ne". che coinvolga i cittadini e metta 
Ma.c'è chi non la pensa così... giunte delle grandi città umbre ture dei sindaci delle città al di civiche è concreto. In molte città Farà il segretario regionale? insieme una coalizione oltre le tra
- "C'è chi vuoI costruire, al posto composte da nove persone, alla fi sopra dei 15mila abitanti edei pre- c'è una discussione accesa su mol- - "lo non mi candido a fare nien dizionali forze politiche, tenendo 
dei due livelli provinciali, tre o ne l'eccezione riguarderebbe un sidenti di Regione e Province. te questioni e questo può favorire te". conto anche delle liste civiche. Se 
quattro federazioni. Sì, ci sono op unico soggetto. Mi sembra poco. Non è esclusa la possibilità di pri- la loro nascita. Associazioni, ma Lei la butta sul facile: prima i questo sarà i cittadini non potran
zioni diverse, ma piano piano mi Insisto, regole benissimo, ma la marie per i singoli consiglieri, ma soprattutto comitati popolari. lo programmi, da mettere a di no che confermare il loro consen
sembra che il dibattito stia giun politica se vuole svolgere un ruolo la scelta appartiene alle città". penso che moltissimo dipenderà sposizione dei cittadini e della so per il futuro. lo sono piuttosto 

· "gendo asintesi". deve avere margini eforza per po E con gli alleati, vecchi e nuo- dalla capacità di discussione e di coalizione, poi l'individuazio ottimista .
 
E come si risolve la questione terlo fare". vi,'come la mettiamo? programma che il Pd avrà. Se riu- ne del candidato migliore. Ma E non è poco di questi tempi.
 

~ ..." ~ •. '\- ~ r-.	 .... t 

Dopo la scarcerazione per "Regalopoli", resta dentro per la vicenda degli appalti 
-Questa Carlo Carini trasferito nel carcere di Capannesettimana
 
in Umbria
 

di Stato, per mezzo di una gara euro
l'imprenditore arrestato nell'ambito stato chiamato a versare al fisco circa 
PERUGIA - (AleAntl Carlo Carini, cerne la verifica, comunque Carini era 

pea. I committenti tacciati dell'erronei
Oggi dell'indagine chiamata Appaltopoli, è 230mila euro. E questo a testimoniare tà della procedura sono, guardacaso, la 

stato trasferito nel carcere di Capanne. che non è stata una verifica all'acqua Fondazione Carisp presieduta da CarloStrada Statale	 SS / 3 Bis TIberina PG 
Colaiacovo e l'Ance (Associazione na

Domani dariale di Terni a vocabolo Sabbione. considerato l'importo che Tecnostrade 
SS / 675 Umbro-Laziale TR Prima era rinchiuso nella casa circon di rose, come sostenuto dall'accusa, 

zionale costruttori edilil di Carini, con 
TI trasferimento è avvenuto per compe ha dovuto sborsare alla Agenzia delle la compartecipazione d~lla Camera diStrada Statale	 SS / 675 Umbro-laziale TR
 

SS / 75 Centrale Umbra PG tenza territoriale, un adempimento bu Entrate. Carini dunque viene trasferito
 Commercio. Ese la Vams ha avviato il 
Giovedl 14 Agosto rocratico insomma. Per Carini è venu in forza di questa parziale scarcerazio ricorso con procedura amministrativa, 

Rac. Autostradale RA / 06 Bettolle-Perugia PG ta meno l'ordinanza che riguarda il co ne. qualcun altro, in contemporanea, do
Strada Statale SS / 675 Umbro-Laziale TR siddetto filone Regalopoli, in cui sono Nell'ordinanza di custodia cautelare vrebbe aver segnalato alla procura la 
Venerdl 15 Agosto coinvolti anche due graduati della guar che invece è rimasta vigente, Carini notizia di ipotetiche condotte degne di 

Strada Statale SS / 3 Bis Tiberina PG dia di finanza (uno di questi, marescial viene accusato dalla procura su più ver attenzione sul profilo penale. Anche 
~SS / 675 Umbro-Laziale TR lo, difeso dall'avvocato Francesco Falci santi: dai lavori dell'Anas al controllo qui il supporto delle "captazioni" telefo

nelli, è stato scarcerato, ndr). Adeter delle bitumature edi appalti fondamen Imprenditore Carlo Carini niche dovrebbe essere sostanzioso. E'-Strada Statale	 SS / 3 Bis TIberina PG minare la revoca degli arresti è stato tali per la viabilità regionale come la questo il nuovo fronte dell'indagine
SS / 675 Umbro-Laziale TR l'avvocato Luciano Ghirga, che davanti bretella di Sant'Egidio. All'altro capo Campo che ha preso in appalto il pro che potrebbe aprirsi al ritorno dalle 

Domenica 17 Agosto al Riesame ha parlato dell'insufficien dell'indagine c'è tutta la storia del no getto preliminare attraverso una selezio ferie. Ein questo caso gli enti che ver
Rac. Autostradale RA / 06 Bettolle-Perugia PG za del quadro indiziario per quanto ri do viario di Perugia,il ricorso della la ne "esplomtiva" ai danni di Rpa eBoni rebbero coinvolti non sono la Provin
Strada Statale	 SS / 675 Umbro-laziale TR guarda la posizione del suo assistito, ziale Vams engeneering contro la Sin fica, enon come previsto dalle normati cia . dove il filone si sarebbe, come si 

•	 
sottolineando come, per quel che con- tagma, la società di San Martino in ve (così ha sentenziato Tar e Consiglio dice in gergo esaurito -ma ben altri. 


